



Bilan moral 2007

L'actualité est éphémère ... un événement chasse l'autre !

Oublions les scandales financiers, la politique –people, les manifestations, la pollution, la mondialisation, le réchauffement climatique, les menaces terroristes, la star - académie, oublions Carla et Carlos...

Et reprenons notre actualité, celle de Soleil Vert !

Et s'il faut "surfer sur la vague" de la mondialisation, regardons notre passerelle entre le Népal et la France, jetons un regard sur 2007 et envisageons 2008.....

Janvier 2007 : **Sauraha – Népal** l'année commence en beauté au milieu des enfants protégés par l'Association SOLEIL VERT

17 février 2007 **FORUM POUR LA PAIX** organisé par l'Association Culturelle Baha'ie d'Oullins Salle des fêtes du Parc Chabrières –(69) Oullins. SOLEIL VERT est invité à y participer avec le collectif Solidar'Oullins, collectif d'associations tournées vers la solidarité, et d'autres associations Oullinoises travaillant pour l'abandon des préjugés et des discriminations, pour les droits de l'homme, contre la misère et toute forme d'exclusion, le rapprochement interculturel ou tout autre principe indispensable à la construction d'une paix durable dans le monde... au programme stands, ateliers, animations, spectacle mêlant chants, danses, théâtre, musique ... sur le thème de la paix



10 mars 2007 **JOURNEE DE LA FEMME** – organisée par l'Association ACLCO BANA MBOKA, salle du Caveau (69) OULLINS. Conférence La Place de la femme dans la société, une vision de la femme pour la paix universelle, historique des femmes dans la société française et leur situation actuelle par Claude Faven, Délégation du Droit des Femmes, intervention d'Amnesty International,....

22 mars 2007 **CONCERT** « Gloria de Vivaldi » à l'Abbaye d'Ainay à Lyon (69), interprété par l'ensemble Vocal et Instrumental du Bas-Dauphiné dont la réputation n'est plus à faire. Comme les années précédentes, le Rotary Club nous invite à vendre des billets sur lesquels il nous reverse une participation de 50 %

7 avril 2007 **MARCHE DU MONDE** et **UN CONCERT POUR UNE ECOLE** Salle des fêtes du Parc Chabrières – (69) Oullins. Aux côtés de l'Association ACLCO BANA MBOKA qui œuvre au profit des orphelins du Congo Kinshasa, SOLEIL VERT est invité à exposer ses actions pour les enfants du Népal

2007 **PROJET INITIATIVE JEUNES**

proposé par le CREDIT AGRICOLE DU VAL D'OUEST LYONNAIS qui nous assure de son soutien. Il consiste en l'organisation par des jeunes de manifestations dans l'objectif de récolter des fonds pour assurer l'amélioration de la capacité d'accueil de l'orphelinat de Sauraha.

Deux actions sont retenues: un concert en juin avec Les Petits Chanteurs de Saint Marc, et à l'automne une conférence par le Consul Honoraire du Népal en France, avec diaporama sur la situation géopolitique du Népal, une comédie musicale ainsi qu'un récital avec Annick Deschamps très applaudie en novembre 2006 avec sa Chorale CHŒURS AU DIAPASON.



SOLEIL VERT est soutenu activement dans ces programmes par 3 jeunes étudiants de l'Ecole des Mines d'Alès, qui présenteront également leurs actions réalisées lors de leur mission au Népal prévue en été 2007.



8 juin 2007 **LES PETITS CHANTEURS DE St MARC** – Eglise St Martin Oullins (69)

Maitrise de la Basilique Notre Dame de Fourvière, ces enfants sont tous scolarisés au collège St Marc à Lyon. Ils intègrent le chœur en 6^e et y restent jusqu'en 3^e.

Ce soir, une trentaine d'enfants de 10 à 15 ans sous la direction de Nicolas Porte nous régaleront d'un répertoire qui privilégie la musique sacrée, du grégorien au XXI^e siècle, mais n'exclue pas la musique profane, folklorique ou populaire.

Reconnu comme l'un des meilleurs chœurs d'enfants d'Europe, les jeunes chanteurs de St Marc poursuivent l'aventure à travers « Nos Rêves ».

La soirée vient grossir les 9 millions d'entrées déjà réalisées par ce chœur mixte sollicité partout en France et à l'Etranger, depuis le succès rencontré avec le film "Les Choristes".

Août 2007 **Stage Humanitaire de Trois Etudiants Ingénieurs des Mines** d'Alès à la maison d'enfants de Sauraha. Guillaume, Benoit et Bastien mettent leurs compétences au profit de l'école où sont scolarisés les enfants pris en charge par Soleil Vert : cours d'informatique, cours d'anglais. Rencontre avec l'ingénieur du Rotary club pour mieux nous commenter à leur retour les plans de la future construction, soutien scolaire, au chantier du mur d'enceinte, Evénement marquant de 2007 : le démarrage de la construction du mur d'enceinte du terrain acquis en 2005...

15 septembre 2007 **FORUM DES ASSOCIATIONS** – Gymnase Maurice Herzog - Oullins (69)
Entourée des associations oullinoises, pour la 5^e année SOLEIL VERT affiche ses actions au profit des enfants défavorisés du Népal.

23 septembre 2007 **FORUM DES ASSOCIATIONS, PUYRICARD (13)**



SOLEIL VERT PROVENCE figure parmi la dizaine de stands seulement qui participent à cette matinée de présentation d'activités associatives, profitant de la course pédestre annuelle qui attire environ millier de coureurs et un public familial de tout âge.

Climat festif et joyeux, devant les musiciens provençaux de l'Association PROVENCE EN MUSIQUE.

SV est la seule association humanitaire ; plusieurs personnes, dont quelques sportifs après la course, visitent le stand par curiosité, d'autres par réel intérêt.

24 novembre 2007 **BOURSE AUX JOUETS** au Puy Ste Réparate (13) organisée par le Centre Social Culturel en présence de SOLEIL VERT. Les bénéfices collectés sont reversés à l'Association pour la construction ;

30 novembre 2007 **Spectacle "LES MOUCHOIRS DE L'ESPOIR"** Espace EOLE CRAPONNE (69), à l'occasion du 5^e anniversaire de l'Association SOLEIL VERT

D'emblée, le public captivé est enthousiasmé par la première partie du spectacle avec la **conférence** du Dr Didier Benard, Consul Honoraire du Népal en France. Le sujet, traité de façon très concise, et en même temps avec une vue très large et claire du Népal, de l'interdépendance avec les pays voisins, donne des informations sur le pays dans différents domaines, le faisant découvrir sous l'angle élargi de la géopolitique.

Les décors de la **comédie musicale** sont magnifiques. L'originalité du thème sur 'l'Amour', sa remarquable interprétation par des jeunes de 7 à 17 ans, dirigés par Annick Deschamps, émeuvent l'ensemble du public.

Le thème est le suivant: chacun de nous est double, il a en lui une part de bon et de mauvais. Deux groupes joués alternativement par les choristes rendent compte de cette dualité. Le peuple sans visage (masque blanc) a perdu l'amour et la capacité d'aimer. Comment ceux qui ont gardé cette force (les choristes sans masque) vont-ils faire pour défendre leurs valeurs et redonner envie d'aimer à ce peuple perdu ? Y arriveront-ils??

Le thème approprié de la différence entre les pays riches, pris dans le matériel, ayant perdu cette capacité d'aimer, et les pays pauvres, qui par contre ont gardé l'ouverture du cœur, joué par des enfants de pays industrialisé pour des enfants défavorisés, s'inscrit totalement dans le cadre de la semaine de solidarité internationale.

L'ovation est un moment de délire. Bravo à tous ces jeunes de "Maitrise au Diapason" et de la leçon d'humanité qu'ils partagent avec nous.



Le **récitil de chants lyriques** par Annick Deschamps, Soprano en solo, accompagnée de sa pianiste Monique Thus, est une révélation. Annick Deschamps présente d'abord le morceau qu'elle va interpréter, le situe dans son contexte, faisant de son répertoire un vrai sujet culturel. Et cette voix extraordinaire, cette présence sur scène, clôtur la soirée laissant un gout de bonheur intense au fond des cœurs.

Parmi le public 3 groupes de scouts en uniformes des communes de Oullins-La Mulatière, Vaugneray-Craponne, et Caluire, tous très motivés à poursuivre les actions entreprises par les étudiants de l'Ecole des Mines d'Alès et les volontaires des étés précédents laissent présager des actions 2008. Ils ont beaucoup échangé au cours de la soirée. Félicitations à tous ces jeunes pour implication, leurs actions et leur dévouement

Le public, conquis, note au passage la qualité des spectacles proposés par Soleil Vert depuis sa création.

SOLEIL VERT remercie tous ceux qui s'impliquent avec nous auprès des enfants, que ce soit par le biais des parrainages, des dons, des soirées culturelles et artistiques, du bénévolat, du volontariat en France ou au Népal.